

## 町筋幸江特別顧問を迎えて！

6 月 27 日（土）天候不順な梅雨時の夜にもかかわらず、6 時よりスマイル中野にて、町筋幸江特別顧問による純粋倫理基礎講座「新版・純粋倫理入門」の第12講を沢山の会員が受講しました。

今回のテーマ「純情（すなお）の心境」のお話で明朗、愛和、喜働を一步推し進めた心境が「純情（すなお）」と優しく解説され、それぞれの実践目標を掲げて次回、発表して頂きたいと締めくくられました。

今年度も残り 2 か月となり基礎講座で学んだ事を実践に取り組み充実した毎日をすごしましょう。



## 合同おはよう倫理塾

6 月 28 日（日）家庭倫理の会中野区に久々に町筋幸江特別顧問を迎えて合同おはよう倫理塾が行われました。

今年の目標人数 33 名を達成し、会場が狭く感じられながらも入会間もない会員さんの実践報告と講師が話す会員の体験談に感動しました。昨晩に引き続き講師のお話は「心」について話され毎日の生活に常に明るく、朗らかに、前向きに生きる実践を続けて頂きたいと話されました。

ご協力ありがとうございました。



## ご墓所・お礼参り

5 月 31 日（日）多摩墓地に家庭倫理講演会の「お礼と報告」を会三役・実行委員・会員の皆様と共に丸山敏雄先生の墓前に参拝致しました。家庭倫理講演会も無事成功に終えそれぞれが、良く晴れた天気の中で気持ちを一新に「明朗・愛和・喜働」の実践と普及に取り組んでいく決意を致しました。

副事務長：村田守



# ゴミ〇の日 街をきれいにしよう！！

5月29日（金）＜今年度は5/30が閉庁日のため＞に吸い殻空き缶等の散乱及び路上の喫煙防止の周知徹底を図るために中野駅及びその周辺地区に重点をおいてクリーンキャンペーンが行われました。

このキャンペーンは私共家庭倫理の会の働きにより、中野区役所が地域団体や企業に呼びかけ平成15年度より実施されるようになりました。

今回は新設された大学3校の参加もあり約20団体と区役所職員、野方警察の協力のもと行われ無事に終了しました。

ゴミの量も以前よりずいぶん少なくなった話や、清掃が楽になったなどの報告がありました。

又来年度に大勢の参加を期待しております御協力本当にありがとうございました。



会長；内倉あゆ子



6月7日（日）鍋横区民活動センターにて秋津書道が行われました。

お手本を見ながら時間一杯まで練習し、丸山久仁子講師に手直しをして頂きました。



※（花見の身頃の時に気持ちのままに花を見に行った様子が伝わる歌）

勝川和子短歌講師

思い立ちゆく

日帰りの旅

ふるさとは 花咲く季と

駆り立てられ

高点歌

しきなみ短歌 6月度野方支苑歌会

文化だより

7月の予定 あと二か月で年度末、後始末をしっかりとしよう！

月日	曜日	時間	場所	備考
2日	木	10:00～12:00	中野サンプラザ 7F8号室	子育てセミナー
3日	金	5:00～5:50	中野中央支部	合同おはよう倫理塾
3日	金	10:00～11:30	スマイル中野 3FA	個人生活倫理相談
5日	日	13:00～16:00	東京国際フォーラム A	全国青年弁論大会
6日	月	13:30～15:00	中野商工会館	しきなみ短歌
12日	日	13:30～15:00	鍋横区民活動センター	秋津書道
6日	月	16:00～17:00	東京中小企業投資育成会社	BIZ 倫セミナー-栗山相談役
14日	火	13:00～3日間	富士研修	生活倫理セミナー